

## Manuel Rico

---

**De:** Manuel Rico <manuelrico@infolibre.es>  
**Enviado el:** miércoles, 17 de mayo de 2017 18:36  
**Para:** manuel.moix@[REDACTED]  
**Asunto:** infoLibre / 2

Estimado Sr. Moix:

Le envié ayer un correo porque desde la Fiscalía General me indicaron que como portavoz para estos temas en Anticorrupción debería hablar con usted. Se lo reenvió de nuevo, por si no lo tiene a mano.

Como le indicaba en mi primer correo, en el caso de que me deba dirigir a otra persona, le ruego que me lo indique.

Muchas gracias de nuevo. Reciba un saludo cordial,

**Manuel Rico**  
Director de **infoLibre**  
@manuelrico

---

**De:** Manuel Rico [mailto:manuelrico@infolibre.es]  
**Enviado el:** martes, 16 de mayo de 2017 11:17  
**Para:** manuel.moix@[REDACTED]  
**Asunto:** infoLibre

Estimado Sr. Moix:

Soy Manuel Rico, director de infoLibre. Me dirijo directamente a usted ya que en la Fiscalía me han indicado que lleva directamente los asuntos de comunicación de Anticorrupción. Si no fuera así, y yo estuviese en un error, le ruego que me indique a quién debo dirigirme y le transmito mis disculpas por anticipado.

El motivo de escribirle es solicitar, de nuevo, una entrevista con usted. He escuchado o leído con atención las entrevistas que usted ha concedido a diversos medios de comunicación durante las últimas semanas. Como sabe, en infoLibre hemos escrito en diversas ocasiones sobre asuntos de actualidad como el 'caso Lezo', y de momento nos ha sido imposible conseguir su versión sobre los hechos, pese a nuestros reiterados intentos. Me permito, en este sentido, apelar a una afirmación que consta en el programa que usted mismo defendió cuando se presentó al cargo de fiscal jefe de Anticorrupción: "El silencio informativo es hoy una losa que perjudica a la imagen de la Fiscalía". Es una razonamiento que comparto plenamente. Por eso, estoy seguro de que no hay ningún motivo para mantener ese "silencio informativo" ante las preguntas de infoLibre.

Aunque la entrevista no se centraría sólo en el 'caso Lezo', sino en general en su trabajo y sus planes en la Fiscalía Anticorrupción, le envío al final de este correo las preguntas que transmití a la Fiscalía en su momento sobre el asunto del campo de golf de Chamberí. Es un asunto delicado y prefiero que usted tenga las preguntas por escrito, para evitar cualquier posible malentendido.

En caso de que no nos quisiera conceder esa entrevista más amplia, sí le rogaría que respondiese al menos a estas preguntas sobre las denuncias relacionadas con la adjudicación del campo de golf del Canal, obviamente por la vía que usted desee: en persona o por escrito.

Si tiene cualquier duda o pregunta, puede localizarme en esta dirección de correo o en el teléfono [REDACTED]. O, si usted me indica un número de teléfono, yo le llamaré encantado.

Disculpe este extenso correo de presentación. Y muchas gracias por anticipado.